



Durante bastantes minutos hubo esperanzas

Fue muy difícil el Benfica y se vio claro desde los primeros minutos. Con un juego elaborado y de calidad en la parcela central, los lisboetas crearon buen fútbol, que en el primer tiempo no supieron culminar. Ese buen fútbol nació de los pies de Alves, el hombre de los guantes negros, y sus compañeros. Después hubo una jugada decisiva: la que llevó el 1-0 al marcador de Villamarín. Era la esperanza, con la oportuna internada de Rincón, que envió a la red un balón lleno de esperanzas para el Betis. Y durante bastantes minutos, el Betis tuvo esa esperanzadora ventaja en el marcador. Esperanza siempre con el ay presto, porque el Sport Lisboa e Benfica acreditó ser un equipo muy serio, con hombres de calidad y mucho oficio, que son capaces de decidir en cualquier jugada. Y así lo certificarían luego. (Foto Mariano.)

Viene de la Pág. anterior □

nense cómo estará el patio para que mande quien acaba de llegar. Diego no tiene recursos, se pierde en la misma jugada casi siempre y a veces parece pegarle con más fuerza a la yerba que al balón. Y a Gordillo, al «Gordi», me lo están volviendo loco: ahora por el centro, ahora por la derecha, ahora por la izquierda... No hay manera. Lo matan en salvas, lo dejan en la mitad.

En el centro, oxígeno contado en Cardenosa, plomos cambiados en Ortega y la voluntad como mejor equipaje de Casado. Unan ayer la circunstancialidad de Biosca y no encontrarán mucho más, porque Parra está pagando con banquillo su mandanga. Y arriba, un Diarte con ganas y sin fuelle acompañado de un Rincón que se está partiendo el alma en cada partido y es algo que aquí se reconoce a pie juntillas: se le pueden poner peros a montones, pero —desplantes a la galería aparte, brindis al sol a un lado— el «Poli» moja en el área, se faja siempre. Vuelvo a lo de Carmelo; cuando estos dos hombres —cortitos de técnica— son los mejores, así está el patio...

Enfrente —hora es ya de decirlo— un equipazo con hechuras y experiencia. Un equipazo que sólo perdió los papeles en algunos minutos de la segunda parte —oportunidad de Diarte mortal de necesidad que se falló— y que mandó cuanto quiso no más se le puso —¡qué golazo el de C. Manuel!— el marcador de cara. El segundo gol, el de Nené, llegó a las redes del Betis cuando Benfica llevaba no sé cuánto tiempo en posesión del balón, jugando al hueco, volviendo loco a un Betis que anda por el campo arrastrando sus vulgaridades. No es el camino.

Me gustó Benfica. Su empaque. La forma tan bonita de aguantar, esperar y saltar. C. Manuel le da fortísimo cuando la coge; Chalana se esconde y aparece casi siempre con clase; la defensa no

se anda con muchos miramientos; Filpovic sabe bien de qué va, y Alves —sí, el de los guantes que lo bordaba en Salamanca— manda su fútbol porque es un soberano futbolista.

Cuando iba poco menos de media hora de partido, Rincón abría las esperanzas. El portazo de la desilusión lo pegó C. Manuel desde el borde del área y Nené sólo tuvo que poner —a poquitos minutos del final— la guinda lisboeta. Betis se despedía impotente, roto, sin ideas, vulgar, vulgarísimo y ni siquiera con ese pelizco en verdiblanco que le hace —o le hacia— salir por peteneras con duende. Ni eso: el desastre. Ahora, a pensar en la Liga y la Copa del Rey. Lo que queda. La Uefa voló de Heliópolis. A otro barrio.—
M. FERNANDEZ DE CORDOBA.

BARCO MARGARITA II

Paseo de las Delicias
NUEVA DIRECCION

Tres salas distintos
CAFE-TEATRO

El mejor espectáculo de
transformista del momento

Dirección: FELIX

HOY JUEVES

"DE HOLLYWOOD

A TRIANA"

con las actuaciones de

FELIX

ESPERANZA

MARLENE

ROMEO

y TIFFANYS

Pases: 12 noche y 2 madrugada

Precio: 500 Ptas./persona

(consumición)

CERVECERIA

Servicio esmerado, especialidad

en QUESOS y PATES

Abiertos todos los días,

a partir de las 12 mañana

DISCOTECA

La mejor música importada

Precios populares

200 Ptas. derecho consumición

TRES OPORTUNIDADES PARA PA-

SARLO BIEN ¡NO TE LO PIERDAS!

Mayores 18 años

INSTITUTO BRITANICO

El Centro de más prestigio en
Sevilla, dedicado exclusivamen-
te a la enseñanza de

INGLES

y al intercambio de relaciones
culturales hispanobritánicas

Clases a todos los niveles. Ho-
ras de matrícula: 10,00-13,00
y 18,00-21,00

FEDERICO RUBIO, 14

TELF. 22 02 40